

藤井寺北小学校

学校だより

令和7年8月27日(水)

さあ、2学期が始まります!

教頭 森本 美幸

今年の夏休みも「各地で40℃越え」というニュースが聞かれるほど、『酷暑』でした。暑すぎるからか、セミの声が聞かれなかったり、蚊の姿を見なかったりと少しいつもと違う夏休みだったように思います。そんな中、みなさんは元気にすごすことができたでしょうか。長い夏休みの間、普段ではできない体験や家族での旅行などを経験した子どもたちも多いのではないのでしょうか。私はこの夏、甲子園で汗を流す高校球児たちの熱戦に感動しました。どの対戦も「仲間とともに、目標に向かって、最後まであきらめない」ことの大切さが伝わってきて、観るものの心に響くものでした。また、応援団がいろいろな事情で観戦に間に合わないといったハプニング等、まさにドラマのような展開にも心揺さぶられるものがありました。これを通して、さまざまな人の「思い」に込められたものや意味に気づき、日々感謝をもっていろいろなことにがんばれるよう、子どもたちに伝え続けていきたいと思いました。

夏休みが終わり、心も体も成長した元気な子どもたちの姿が学校にもどってきました。2学期もたくさんの活動や体験を通して、充実した学びに取り組み、子どもたちのさらなる成長を楽しみにしています。2学期は1年で最も長い期間で、運動会をはじめ校外学習や修学旅行など様々な行事も予定しております。予報では、今後もしばらく暑さが続くようですので、熱中症対策を講じながら取り組みを行ってまいります。ご家庭でも、水分補給や衣服の調整、帽子をかぶる等、引き続き「命を守る」ための対策にご協力をお願いいたします。



平和について



今年は広島・長崎に原爆が投下されてから80年です。8月6日広島で平和記念式典が行われ、今年も子ども代表として、広島市内の小学6年生児童2名が「平和への誓い」をしました。その中のひとり、佐々木 駿(ささき しゅん)くんは、小学2年生から週2回、平和公園で外国人の方に英語でのボランティアガイドをしています。ガイドでは自分で考えたクイズ等をするのですが、必ず最後に「ぼくのひいおばあちゃんは被爆者です」と伝えるそうです。「平和への誓い」の一部を紹介します。まず自分事として考えることが大切です。

世界では、今もどこかで戦争が起きています。大切な人を失い、生きていることに絶望している人々がたくさんいます。その事実を自分のこととして考え、平和について関心をもつこと。多様性を認め、相手のことを理解しようとする。一人ひとりが相手の考えに寄り添い、思いやりの心で話し合うことができれば、傷つき、悲しい思いをする人がいなくなるはずです。周りの人たちのために、ほんの少し行動することが、いずれ世界の平和につながるのではないのでしょうか。

夏休み、先生たちもがんばって研修しました!



☆校内研修☆



☆スポーツ研修☆



夏休みのあいだ、先生たちは藤井寺市主催の研修や校内での研修、それぞれの教科に特化した各地で行われる研修、さらにはオンデマンドやリモートでの研修等、研鑽に励みました。授業力を高めるため、集団づくりに活かすため、他校種との連携を深めるため…ですが、どれも藤北小の子どもたちを思い浮かべながら取り組んでいました。大人も子どもも学び合い、さらに高め合えるすてきな北小です!

交通安全週間



秋の全国交通安全運動が9月21日から30日までの10日間実施されます。

スローガンは『スピードと 焦る気持ちに ブレーキを』です。

地域や保護者のみなさまには、暑い日も、雨の日も子どもたちの登下校を見守っていただきほんとうにありがとうございます。大人も子どもも、ルールを守って安全にすごしましょう。

授業参観について

9月18日(木)5時間目13:45~14:30に行います。6時間目は通常授業となり下校は15:35となります。詳しい案内は後日改めてお知らせいたします。よろしくお祈りします



学校への連絡・学校からの連絡

TEL 072-938-0791 FAX 072-938-0781

学校諸費振替日は9月1日(月)、10日(水)です。ご協力よろしくお願いいたします。